



Proponen eliminar tenencia vehicular en Chiapas

El gobernador Manuel Velasco Coello anunció que presentará la iniciativa para eliminar la tenencia vehicular al Congreso del Estado.

07.12.2015 Última actualización 07.12.2015

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- El paquete fiscal para el próximo año, que presentará el gobernador Manuel Velasco Coello al Congreso del Estado de Chiapas, incluirá su propuesta de eliminar por completo la tenencia vehicular.

Así lo anunció el gobernador de la entidad sureña, al referir que durante tres años su gobierno ha trabajado en el mejoramiento de la situación financiera del estado, para así brindar certidumbre en la economía de las familias chiapanecas.

Por este motivo, reconoció el impacto que significa el pago de la tenencia en los bolcillos de la población y destacó, esta propuesta ha sido manejada de manera responsable para apoyar a la economía de la gente.

Adicional a este anunció, el mandatario chiapaneco informó que no habrá aumento de impuestos el próximo año, esto en seguimiento de las acciones que su administración ejecutará el próximo año para continuar por este camino.

En este marco, cabe destacar que Fitch Ratings, una de las principales calificadoras a nivel internacional, refirió que Chiapas mejoró su calificación en materia financiera, mientras que el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCo) colocó al estado como uno de los que, durante este año, presentó un avance significativo en lo relacionado con la transparencia de sus finanzas.

Contenido patrocinado